

federación de servicios a la ciudadanía

secretaría general



Madrid, 15 juillet 2016

Chers compagnons,

Le peuple français a malheureusement été, une fois encore, victime de la peste du terrorisme, et nous devons une fois encore adresser nos condoléances et manifester notre solidarité avec le peuple français, tout comme avec les peuples turc et irakien qui viennent eux aussi d'être frappés par la haine et la violence.

Une fois de plus, la classe travailleuse a été victime de la haine, alors que la France était en plein jour de fête.

Nous manifestons aussi notre préoccupation pour l'augmentation du racisme et de la xénophobie contre la population musulmane dans de nombreux pays d'Europe.

Le mouvement syndical international doit rester uni plus que jamais pour défendre la démocratie et la liberté.

Cordialement,

Javier Jiménez Martín Secrétaire général

servicios a la ciudadanía secretaría general

> El corazón de la gente **trabajadora**

